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ああんん質質問問なな
どどええんんななっったた？？

市長と職員との意見交換会（10月１日）

　市民への窓口対応が不十分。指導徹底を。

　単に研修を重ねるだけでなく、直接対話の中
で職員の自覚を高めていく。

市長／直接コミュニケーションを

全24回の意見交換会を実施
　全職員を対象に「市長と職員との意見交換会」
を、今年７月 10日から 10月 10 日までの勤
務時間終了後に24回開催。

質質　　問問
平成20年６月定例会

意識改革の指導徹底を！
　同区画の駐車場で、軽自動車と普通車の料金
設定が違うのはおかしい。早急に改善すべき。

　単価の見直しと合わせ、効率的な運営ができ
るよう改善する。

市長／全体的見地から見直しを

新年度より改正
　利用料金は定額（4,000 円）の方向で、新
年度より改正の予定。また、利用実績のない２
ヶ所の駐車場は廃止の方向で検討中。

質質　　問問
平成20年６月定例会

駐 自 普

公営駐車場料金体系の見直しを！

あの質問は…
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永田川駐車場


